

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: 3. Oktoberfest bei der Freiwilligen Feuerwehr Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Nov 2019 - 11:54 Uhr

Nach dem Erfolg der beiden letzten Jahre lud die Juister Feuerwehr in der vergangenen Woche wieder ihre aktiven Mitglieder sowie die Jugend- und Altersabteilungen und den Musikzug zum nunmehr dritten Oktoberfest ins Feuerwehrgerätehaus ein. Hierzu war die Fahrzeughalle von einem Organisationsteam bayerisch geschmückt worden.

Verpflegungsmeister Matthias Jaap sorgte für Brezeln, Weißwurst, Leberkäs und Krautsalat, und auch das entsprechende Bier durfte nicht fehlen. Zum Beginn des Abends spielte auch der Musikzug der Feuerwehr unter Leitung von Stabsführer Michael Bockelmann ein paar zünftige Stücke. Gemeindebrandmeister Thomas Breden begrüßte die zahlreich erschienenen Feuerwehrkameraden/innen und dankte besonders den Organisatoren des Abends. Ein Dank ging auch an den „Mitsponsoren“ des Abends, denn Manfred Krause vom Musikzug konnte wenige Tage zuvor seinen 80. Geburtstag feiern und stellte deshalb für die Kameraden beim Oktoberfest einen Obolus zur Verfügung.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

Ein kleines Video von dieser Veranstaltung finden Sie auch auf der Seite von JNN auf Facebook.

Article pictures













